

MANIFIESTO

Nos reunimos hoy aquí, agentes de la Policía Nacional, con un profundo sentimiento de solidaridad hacia los afectados por el devastador temporal que ha azotado Valencia. Queremos expresar nuestro firme apoyo a cada ciudadano, a cada familia y a cada trabajador que ha sufrido las duras consecuencias de esta DANA. Las lluvias torrenciales han causado pérdidas irreparables, pero como servidores públicos, creemos en nuestra obligación de ayudar a quienes nos necesitan, sin distinción de territorios, sin condiciones y sin excusas, y por ello desde el primer momento hemos pedido participar de forma activa en las tareas de ayuda a nuestros vecinos de Valencia. Una ayuda que se nos ha negado de forma incomprensible.

Esta situación nos ha generado a todos los policías de Alicante un profundo sentido de indignación y frustración. En un momento en el que la ciudadanía valenciana más necesita el apoyo y la acción efectiva de sus instituciones, el Gobierno de España, el Gobierno de la Comunidad Valenciana y la Dirección General de la Policía han fallado en gestionar de manera eficiente la situación. No solo han demostrado una carencia de planificación y de respuesta ágil ante una emergencia anunciada, sino que además han bloqueado la ayuda voluntaria de muchos agentes de la Policía Nacional de Alicante, quienes se ofrecieron para acudir en auxilio de Valencia, preparados y comprometidos para dar todo de sí en esta crisis.

La negativa por parte de las administraciones es injustificable, y demuestra una vez más la desconexión que existe entre las autoridades y los policías que. Es una decisión que, a nuestros ojos, antepone burocracias y limitaciones políticas a las necesidades reales de las personas afectadas y que, además, subestima y menosprecia la voluntad de servicio de nuestra institución.

Como agentes de la Policía Nacional, estamos comprometidos con la protección de la ciudadanía y con el principio de solidaridad que nos une. Nuestra misión no se rige por fronteras locales ni divisiones políticas. Al contrario, estamos aquí para servir a todos los ciudadanos por igual, especialmente en los momentos de mayor vulnerabilidad.

Por todo esto exigimos explicaciones públicas y transparentes sobre los motivos por los cuales se ha impedido el despliegue de refuerzos desde Alicante, cuando dicha ayuda era fundamental. Este tipo de decisiones deben estar guiadas por el interés de los ciudadanos y no por cálculos políticos o administrativos.

Demandamos una revisión profunda de los protocolos de actuación en situaciones de crisis y catástrofes. No es aceptable que, en pleno siglo XXI, con los recursos humanos y técnicos de los que disponemos, no se permita a las fuerzas de seguridad actuar de manera rápida y eficaz.

A pesar de los obstáculos, reafirmamos hoy nuestro compromiso de servicio a la sociedad española. La Policía Nacional siempre estará del lado de quienes más lo necesitan. No permitiremos que decisiones ajenas a nuestra vocación de servicio frenen nuestro impulso de ayudar. Esta situación solo refuerza nuestro compromiso con nuestra labor y nuestro deseo de seguir alzando la voz para denunciar aquello que consideramos injusto.

¡Estamos y estaremos al lado de los afectados, al lado de todos los españoles!

Desde aquí, queremos decir alto y claro a los ciudadanos de Valencia que no estáis solos. La Policía Nacional estará siempre presente, con toda la voluntad y entrega que nos caracteriza. No dejaremos que la falta de previsión y la desidia de algunas administraciones empañen nuestro compromiso. Exigimos justicia y responsabilidad para todos los afectados, y no pararemos hasta conseguirla.

¡Por una Policía Nacional al servicio del pueblo! ¡Por una gestión digna y responsable de nuestras emergencias!